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開催概要
日程：2020年11月7日(土)
場所：Zoom

参加者（カッコ内は人数）
同志社今出川(2)、同志社京田辺(1)、龍谷大(2)、京教大(1)
京工繊(1)、京都橘(1)、滋彦根(2)、滋県大(1)
奈良女(2)、奈県大(1)、近畿大(2)、阪電通(1)
和歌山(1)、阪市大(1)、神戸大(2)、関学大(1)
兵県大(2)、富山大(1)

計18会員25名

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

関西北陸ブロック

ブロック学生委員会#2

学生は組合員
の現状・職員
さんは食堂や
購買の現状を
お互いに共有
しましょう！

02 大学生協の経営について

知っていますか？大学生協の今

今の大学生協の現状をみんなで確認した上で、組合員み
んなの大学生協の食堂や購買を利用してもらうために、学
生委員としてできることは何かを考えました。組合員でも
ある学生委員はもちろん、全ての組合員に自大学生協が好
きになってほしいですよね✨ ぜひ自大学の職員さんと、
お話してみてください！

「まずは新入
生の現状を把
握することを
大切にした
い」との声が
ありました！

01 新入部員獲得について

ブロックのみんなで一緒に頑張ろう！！

これまでの関西北陸ブロックの取り組みや新入部員獲得
のポイントなどを聞いた上で、各大学生協での工夫や大切
にしていたこと、新入部員獲得について困っていることな
どを交流しました✧これからも取り組みなどを共有しなが
ら、関西北陸ブロック全体で一緒に頑張る仲間を増やして
いきましょう！！

～参加者の声～
組合員の学びと成
長のために、学生
委員会以外の団体
と協力しながら取
り組みを行ってい
きたい。

03
関西北陸ブロック
方針について

今年度の到達から来年度の活動を考える！

組合員のありたい姿をもとに今年度の取り組みの到達を
振り返り、その到達から来年度に向けてどんなことができ
るかを考えました！議論で出た意見をもとに2021年度のブ
ロック方針を作成していきます。



生協の経営状
況が厳しいか
らこそ、意思
決定を行う二
つの場がより
重要になって
いきます！

04
ありたい姿1
「総会・総代会と理事会について」

総会・総代会と理事会の大切さを改めて
確認しました！
以前発信した理事監事の学習資料を用いて、改めて理事

会がどのような場でるのか、そこでの議論を学生委員会や
組合員の発信していくことが大切であることを確認しまし
た！また、今年度の総会・総代会を振り返り、来年度、コ
ロナ禍でどのような総会・総代会を目指していくことがで
きるのかを考えました！

05
ありたい姿2
「組合員までたすけ
あいを広げよう」

組合員の視点で考えていきました！

前回のエリア学生委員会は「たすけあいを大学生協内に
広げよう！」という議題でした。そして今回は大学生協内
で広げたたすけあいを組合員にどのように広げていくかを
みんなで考えていきました！いままでは対面の企画などで
組合員までたすけあいを広げてきましたがコロナ禍でもで
きることがないか考えていくきっかけになりました◎

06
ありたい姿3
「つなぐ・繋げる新学期」
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2021年度の年間スケジュールは作成中で
す！後日、ブロックより発信いたします！
来年度も一緒に頑張りましょう

文責：ブロック学生事務局[ 加藤 ]

~参加者の声~
○○な組合員が
増えたらいいな
っていうのを
しっかり考えて
いきたいと
思った！

~参加者の声~
学生と職員の
お互いが思っ
ていることの
共有をしてい
きたい！

生協全体で確認していきましょう👀

本格的に始まる21新学期に向けて新学期活動を行う上で
のポイントを確認しました。新学期活動方針を生協全体で
再確認をする、そして、学生と職員で定期的にコミュニ
ケーションをとるという2つのポイントを大事にしながら、
学生と職員が一丸となってお互いに充実した新学期にしま
しょう✨

~参加者の声~
社会的課題推進委員
会は学生委員から遠
い存在だと思われて
いるので、もっと身
近なものになれば参
加しやすいと思った。

07
ありたい姿4
「社会的課題推進委員会について」

ブロックの社会的課題の取り組みを推進する組織として

ブロックの社会的課題の取り組みを推進する委員会とし
て、どういう委員会にしていくべきかをブロック学生委員
のメンバーと協議しました！2020年からブロックに設置さ
れた委員会なので協議したことを踏まえて来年度の委員会
を考えていきます！


